

L'association œ présente



œ vous propose un **voyage** musical aux sonorités **africaines, latines et françaises**.

La Fleur de l'âme est une déclaration d'amour à la nature et aux vivants.

Marie-Hermine & Énès
www.oemusic.fr



contact@oemusic.fr
+33(0)7 67 64 69 20
+33(0)7 67 69 72 86





Marie-Hermine



Enès

Les deux artistes aux **voix singulières** transportent le public dans un **voyage émotionnel** aux confins de l'âme: **Pleine conscience**, Spiritualité, **Amour de la nature**, autant de thèmes abordés aux rythmes **des percussions** et de leurs **textes originaux**. Engagés et **solidaires**, ensemble ils transmettent **un message d'espoir** pour voir en chacun s'épanouir **la fleur de l'âme**.



“RETROUVEZ NOTRE EP 12 TITRES ACCOMPAGNÉ D'UN LIVRET DES TEXTES ORIGINAUX”



TARIFS DES PRESTATIONS

LA FLEUR DE L'ÂME

Set complet de 1h30

TARIF NORMAL

450€

TARIF ASSOCIATIF

400€



Frais de déplacement non-inclus

OÉ LES ENFANTS

Petit set de 30 minutes

TARIF NORMAL

250€

TARIF ASSOCIATIF

200€



Frais de déplacement non-inclus

OÉ LES ENFANTS + INITIATION

Petit set de 30 minutes

+ Initiation musicale

Frais de déplacement non-inclus

TARIF NORMAL

380€

TARIF ASSOCIATIF

320€

Notre set musical est adapté à tous public.



Damblain

Oé LaFleurdelâme, le duo chante l'ouverture d'esprit et la tolérance

Nos régions ont du talent, et c'est certainement le cas dans le sud-ouest vosgien ! Installés à Damblain depuis quelques mois pour fonder le Café resto asso, Enès et Marie-Hermine n'ont jamais cessé leur activité d'artiste, qu'ils racontent...

A Damblain, l'arrivée d'Enès et Marie-Hermine n'est pas passée inaperçue... S'ils habitent du village les ont d'abord découverts derrière les fourneaux et au comptoir de leur Café resto asso, ces derniers sont avant tout artistes et laissent régulièrement leurs « bénéloves » gérer l'établissement pour se produire aux quatre coins du pays.

Le retour du Cantal où il s'est produit ce week-end, le duo nommé Oé LaFleurdelâme raconte une histoire commune qui a démarré il y a sept ans, à leur rencontre. « J'étais directeur d'une école de chant à Paris, la Vocaliste Academy et je faisais également passer des castings... Un jour, Marie-Hermine a passé un casting », se souvient Enès, qui pour sa part a démarré la musique à 12 ans, en écrivant des textes de rap, alors que le mouvement porté par NTM ou encore Kery James émergeait à peine.

Il fera d'ailleurs la première partie de ce dernier quelques années plus tard. Fille de musiciens, Marie-Hermine a pour sa part toujours baigné dans la musique et aura touché à tous



Le duo prévoit de tourner son clip *Mon peuple* dans le territoire. Photo Aury Bouzar-Essaidi

les styles avant de monter ce duo. « J'ai toujours su que c'était ce que je voulais faire ! »

Musicalement, le duo se plait à mélanger Pop et musiques du monde, sur des sonorités aux consonances africaines, d'Amérique latine, indiennes... Un style éclectique, que Marie-Hermine et Enès aiment faire découvrir aux clients du Café resto asso, en s'y produisant régulièrement, notamment ce samedi 2 décembre, à partir de 19 h.

Des textes engagés et un clip en préparation

Mais ce qui compte le plus dans les chansons du duo, c'est le message qu'il essaie de faire passer. « Nous tentons de transmettre la tolérance, l'ouverture d'esprit au travers de nos textes et briser les tabous qu'il peut exister à ce sujet », raconte Enès. Oé LaFleurdelâme s'efforce à briser les tabous au travers de textes engagés comme *Mon*

peuple, ou encore *Nous les étrangers*, qui ne manquent en général pas de créer des réactions... « Il arrive que des gens réagissent mal à cette différence, mais ils restent pour écouter nos chansons et on discute avec eux après... C'est comme ça qu'on avance », estime Enès.

Cette chanson disparaîtra d'ailleurs bientôt d'un clip, que le duo veut tourner dans le charme de la ruralité du sud-ouest vosgien, en y conviant ceux qui l'habitent. « On veut aussi montrer que la diversité existe en campagne et ne dérange pas... On invite tous ceux qui veulent participer à ce clip à nous contacter ! » Ayant sorti un EP éponyme, qui sera bientôt disponible en ligne, le couple a des projets plein la tête, comme celui de monter une salle de spectacle en plein milieu rural, qui accueillerait également des résidences d'artistes. À suivre...

• Aury Bouzar

Ambiance de folie aux Eyrottes

Le concert de Jenny Martin a réuni près de 200 personnes, samedi 28 octobre, à la salle des fêtes de Sarrey. Le partenariat entre le Foyer rural et les Nestors a plutôt bien fonctionné avec une programmation qui a su faire danser et chanter le public.

En première partie, ce, le tout jeune duo composé de Marie-Hermine et Enès, a offert un moment de pur bonheur avec les titres de leur nouvel album "à fleur de l'âme". Sur fond de masque du monce, aux consonances africaines parfois, cubaines, espagnoles ou antillaises, la douce et grave voix de la chanteuse s'est posée en parfaite harmonie pour faire entendre sur des textes originaux, leurs messages engagés. Doté à la nature précieuse, à l'humanité profonde, à l'amour et la fraternité, les rythmes se sont enchaînés, toujours dansants et poétiques.

par les battements de mains du percussionniste sur son cajan (caisse de résonance parallélépipède faite de plaques de bois). Une jolie découverte musicale en provenance de Damblain, village où les deux jeunes gens se sont installés. Ils sont à l'initiative du Café resto assé, tisan lieu créatif, culturel et solidaire, qui (ré) anime la bourgade limitrophe des Vosges.

Après de nombreux applaudissements, Marie-Hermine et Enès ont laissé la scène à Jenny Martin, qui n'a cessé de chanter des tubes rock, pop, funk, disco, pendant trois heures !

Passionnée, talentueuse, elle maîtrise aussi bien Blondie que Jean-Jacques Goldman, Indochine que Joan Jett.

La voix se transforme au fil du répertoire, assure les graves et les aigus, tandis que Jenny Martin fait le show en noubliant ja-



Le public, ravi de l'ambiance créée par les artistes.

mais le contact direct à son public. La jeune Bourbonnaise est assurément une "bête de scène". Une soirée de fête, toute génération confondue, marquée par la générosité des organisateurs,

des artistes et du public. Un bel exemple de collaboration à réitérer afin de proposer des prestations de qualité abordable (concert gratuit) en plein cœur de la ruralité.

Jenny Martin et Oé LaFleurdelâme en concert ce samedi

Le Foyer rural, en partenariat avec les Nestors, propose un concert de Jenny Martin, chanteuse locale qui reprend des hits rock, funk et disco de la variété française et internationale samedi 28 octobre, au pôle culturel des Eyrottes. Pour la dernière date de la tournée de la jeune artiste, le duo Oé LaFleurdelâme que forment Marie-Hermine et Enès, se produira en première partie. Les deux artistes aux voix singulières interpréteront leur répertoire, un mélange de jazz manouche, de zouk et de pop sur des textes engagés.

La soirée est en entrée libre, buvette sans alcool et bar à bière à partir de 21 h.



POP & WORLD MUSIC



Gratifieria, la fête du gratuit, fera bientôt des petits

ANIMATIONS. La première fête du gratuit ou "gratifieria" a connu un gros succès à Nogent, ce dimanche, avec plusieurs centaines de visiteurs. Une seconde devrait se tenir à Bourbonne, le premier ou deuxième week-end de décembre, sur le thème de Noël.



Des livres pour petits et grands qui connaissent une seconde vie. (Photos Jean-Marc Racot).

«Pour beaucoup, c'est un coup de cœur, car ce genre d'événement n'est pas très connu dans la moitié Nord de la France.» François Cottifrois, l'un des porteurs du projet, est ravi. Depuis l'ouverture ce dimanche matin, l'espace Minel de Nogent du lac a été débordé. En quelques mois à peine, six associations - Nogent Partage, Sel Sud 52, Santé et bien-être, Entraide et partage Bourbonne, Mocica et Solaris - se sont unies pour organiser la première grande "gratifieria" - ou fête du

gratuit - en Haute-Marne. Répandu dans le Sud de la France, le concept était l'occasion pour chacun de proposer au don des objets (ou des services) ou des pouvoirs sur les différents étals. Vaisselle, décoration, bijoux, vêtements, jouets, peluches et livres, notamment, sont passés de mains en mains.

Dans la salle, des visiteurs de tous les horizons. Parfois en difficulté, parfois défavorisés, mais aussi parfois pas du tout. «Depuis ce matin, des gens viennent des choses. C'est la preuve qu'on peut être totalement dans le don», se réjouit François Cottifrois, aux côtés de Fabien Fragnière, le président de Nogent Partage.

Plantes, crêpes et même musique

Sur une table, des pâtisseries, quelques jus et de quoi grignoter, toujours gratuitement. À l'entrée, des représentants de Médiévalys Chaumont accueillent les visiteurs en tenues d'époque, pas



La salle Minel n'a pas désempli de la journée.

très loin d'un stand de plantes. Un jeu de chambre-tout occupe, lui, les enfants pleins d'énergie. Pas loin de l'exposition du photographe Olivier Couvreur dans la cour à l'arrière de la salle, l'association "œ" propose des musiques pleines de poésie, alors que deux infirmières s'affairent à servir quelques crêpes. «C'est un événement formidable, une association au grand cœur et qui gagne à être soutenue», confie Stéphane, un Nogentais venu participer.

C'est acté : le premier ou le second week-end de décembre selon la disponibilité de la salle, une nouvelle "gratifieria" sera organisée, du côté de Bourbonne cette fois. Sur le thème de la préparation de Noël.

 Delphine Casabianca avec notre correspondante Jean-Marc Racot

Retrouvez la vidéo de l'événement sur www.jhm.fr

A la recherche d'un local permanent

Nogent Partage, l'association de la commune, se trouve aujourd'hui dans l'impossibilité de stocker toutes les affaires qu'elle récolte. «Pour organiser des manifestations comme celle-ci, il faut un lieu permanent», indique-t-on, un tantinet inquiet. Fabien Fragnière, le président de l'association, entasse chez lui, dans des bennes de bénévoles, Nora Aribi Pipou, collecte à son domicile les denrées et poste sur les réseaux sociaux chaque dimanche au moins deux paquets en circulation gratuitement. Un travail ce titan, terriblement circonscrit dans le temps. L'association en appelle donc à la solidarité. Pour elle-même cette fois.



L'association Médiévalys a répondu présent pour l'événement.

LA MONTAGNE Bellenaves

L'association dans ses locaux

Publié le 04/04/2023



L'association souhaite aider et soutenir les jeunes victimes de différents malus tancs. © Droits réservés

L'association Une étoile pour l'innocence a inauguré ses locaux, route de Chantelle. La plate forme logistique est composée d'une salle de réunion et d'un hangar dédié au matériel.

L'association Une étoile pour l'innocence a inauguré ses locaux. Son président, Patrick Sauvestre accueillait une trentaine de personnes, membres et sympathisants.

La cérémonie conviviale a permis à tous de visiter la plateforme logistique de l'association composée d'une salle de réunion et d'un hangar dédié au matériel.

L'association Une étoile pour l'innocence entend aider et soutenir les enfants victimes d'un malus social, psychologique, physique, scolaire ou : malus dans un contexte de harcèlement scolaire.

Etaient présents à cette manifestation : Valérie Viller, vice-présidente et trésorière de l'association, Marie Pescante Colybre, secrétaire, et Clédric Leong, représentant l'association dans le Puy-de-Dôme.

Le travail effectué par l'association est soutenu par de nombreux parrains et donateurs.

Marie Hermine et Enes, du groupe musical Cd, ont assuré l'ambiance musicale.

Patrick Sauvestre s'est félicité de « cette journée riche de rencontres et de projets et remercie tous les parrains et les hémérites qui se trouvent tous dans la même direction, le bien-être de l'enfant. »

Pratique. Association Une étoile pour l'innocence, Tél. 07.66.37.92.81 ; courriel : une.etoilepourlinnocence@gmail.com

DR/DR

FICHE TECHNIQUE

SET MUSICAL OÈ

LE SET MUSICAL DURE 45 MINUTES

Marie-Hermine Voix Lead

Micro Shure SM58 - Branchement XLR
Trépied



Énès Voix Lead

Micro Shure SM58 - Branchement XLR
Cajon - Micro The t.boneDB - Branchement XLR
Guitare Électro-Classique - Branchement JACK 3,5
Ordinateur - Branchement Mini-Jack
Branchement électrique 220v
Trépied



Marie-Hermine
(VOIX LEAD)

XLR

Énès
(VOIX LEAD + GUITARE + CAJON)

XLR
XLR
JACK 3,5
Mini-Jack
Prise électrique

RETOUR
(VOIX LEAD 1 & 2 + GUITARE + CAJON - ORDI